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Liebe Tischtennisfreunde des TTC,

seit  vielen  Monaten  schon  befinden  wir  uns  in  einem  für  alle 

Menschen  ungewohnten  Zustand,  denn  solche  Auswirkungen  wie 

diese Pandemie mit  sich brachte, gab es zumindest  in der neueren 

Zeit  noch  nie.  Wir  mussten  uns  an  Wörter  wie  Inzidenz,  RWert, 

Impfquote  und  viele  andere  gewöhnen.  Persönliche  Freiheiten 

wurden  (und  werden  noch  immer)  eingeschränkt,  Lockdowns 

verhängt  und  Verbote  wieder  gelockert,  ein  Hin  und  Her,  bei  dem  man  leicht  den 

Überblick verlieren konnte.

So  war  es  dann  auch  im  Sport.  Viele  Monate  konnten  wir  nicht  trainieren,  die 

Verbandsrunde  wurde  unterbrochen  und  dann  komplett  ausgesetzt.  Ein  kleiner 

Lichtblick  im  Spätsommer  2020,  unter  Erstellung  und  Einhaltung  eines  strengen 

Hygienekonzepts  durften  wir  vereinzelt  und  in  unterschiedlichen  Zeitabschnitten  die 

Halle  wieder  betreten.  Ein  befremdliches  aber  schönes  Gefühl  endlich  wieder 

Tischtennis  spielen  zu  können.  Aber  das  war  nur  von  kurzer  Dauer,  der  nächste 

Lockdown stand vor der Tür, Halle geschlossen, kein Training mehr möglich. 

Wir vom Vorstand waren nicht untätig geblieben. So hielten wir unsere Sitzungen per 

VideoCall  ab,  für  den  Jugendbereich  wurde  ebenfalls  eine  virtuelle  Plattform 

eingerichtet, verschiedene Konzepte für den „Neustart“ entworfen und andere wichtige 

strategische  Planungen  erstellt  sowie  neue  Projekte  entwickelt  und  wichtige 

Entscheidungen getroffen.

Seit Ende August 2021  ist der Trainingsbetrieb wieder  fast zu normalen Bedingungen 

unter Einhaltung  der  3GRegelung möglich,  und  die  neue Verbandsrunde  konnte wie 

geplant im September starten.

Also alles wieder wir  früher? Nein, mit Sicherheit nicht. Unsere aktiven Mannschaften 

haben  sich  reduziert,  sowohl  im  Erwachsenen  als  auch  im  Jugendbereich.  Die 

Hygieneauflagen sowie andere Restriktionen vor, während und nach einem Wettkampf 

werden uns zumindest auf unbestimmte Zeit noch begleiten. 
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Wenn ich hier von unserem Verein spreche, so geht es auch 

vielen  anderen  Vereinen  im  Land  ähnlich.  Wir  können  nur 

hoffen,  dass  viele  Menschen  wieder  zum  Sport(verein) 

zurückfinden,  denn  ohne  uns  Vereine  und  deren 

Engagement wäre die soziale Landschaft um einiges ärmer.

Ich  wünsche  uns  allen,  dass  wir  gesund  bleiben  und  bald 

wieder zur Normalität zurückkehren können.

Thomas Baro

1.Vorsitzender
Thomas Baro in Aktion
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Liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer des 1.TTC Ketsch. 

Die  ganze  Saison  20/21  war  noch  extrem  von  COVID  geprägt  bzw.  fand  wegen 

eigentlich  gar  nicht  statt.  Alle  Veranstaltungen  zur  Organisation  des  Vereins  wie 

Vorstandssitzungen oder andere Meetings zur internen Abstimmung mussten wie zuvor 

online per Jitsi durchgeführt werden; nur mit dem Unterschied, dass alles im Vergleich 

zum Vorjahr erheblich besser geklappt hat. Die Fragen: „Kann mich jemand hören? Ich 

kann euch sehen, aber nicht hören“ oder „Fabi, du bist noch muted!“, kommen nur noch 

selten vor. Die meisten haben technisch aufgerüstet und haben gelernt, ihre Technik zu 

bedienen. Das waren dann auch schon die einzigen positiven Dinge, die die Pandemie 

für uns mit sich gebracht hat.

Der  Verein  hat  zwar  versucht  durch EMailInformationen  von Peter  oder  auch  durch 

das online FitnessTraining von Boris die Nähe zu den Mitgliedern aufrecht zu erhalten. 

Aber  man  muss  ehrlicherweise  zugeben,  dass  dies  für  Training  in  der  Halle,  die 

Herausforderung bei Spielen und Wettkämpfen und das gesellige Beisammensein nach 

dem Training  im Cafe  oder wo auch  immer,  für  unsere Spielerinnen und Spieler  kein 

Ausgleich war.

Durch  die  lange  inaktive  Zeit  haben  wir  einige  Mitglieder  und  Spieler  verloren 

insbesondere  im  Bereich  der  Jugend.  Gerade  hier  wurde  vor  dem  Lockdown  viel 

Aufwand  betrieben,  um  wieder  junge  Spielerinnen  und  Spieler  für  den  Verein  zu 

gewinnen.  Durch  das  fehlende  Training  gingen  viele  dieser  Kontakte  leider  wieder 

verloren.  Auf die daraus resultierende Herausforderung für unseren Verein komme ich 

am Ende meines Beitrags nochmal zurück. 

Jetzt wollen wir aber wieder nach vorne schauen: Die Vorstandssitzung im Jul, die erste 

F2F  Veranstaltung  seit  fast  einem  Jahr  zu  erleben  war  ein  ganz  tolles  Gefühl.    Das 

Training wird wieder gut besucht und die ersten Verbandsspiele konnten durchgeführt 

werden. Gute Voraussetzungen zum Restart haben wir geschaffen.

Damit kommen wir zu meinen Aufgaben im Verein, dem Einkauf und das Sponsoring.

BERICHT 2. VORSITZENDER
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Einkauf

Alle  Tische  sind  jetzt  erneuert.  Sogar  in 

der  Werderhalle  ist  jetzt  alles  auf  dem 

neuesten Stand,  inklusive  der  Zählgeräte. 

Die  restlichen  alten  Joola  Platten  haben 

der  Realschule  Brühl  gespendet,  die  dort 

sehr  gut  gebraucht  werden  können,  z.B. 

für  die  Projekttage  oder  die  „Bewegte 

Pause“. 

Eine unserer Herausforderungen ist alles in einem guten Zustand 

zu bewahren. Deshalb  freue  ich mich ganz besonders, dass wir 

Karsten  Blaschke  als  Materialwart  für  diese Aufgabe  gewinnen 

konnten, der  jetzt nach der Wahl bei der Mitgliederversammlung 

am 14.9.21 auch offiziell Mitglied des Vorstandsgremiums ist.

Im Bereich Einkauf steht uns  jetzt kurzfristig eine große Aufgabe bevor. Nachdem wir 

den  Trikotwechsel  bereits  zweimal  verschoben  hatten,  haben  uns  jedoch  jetzt 

entschlossen  zum  Jahreswechsel  mit  Beginn  der  Rückrunde  in  neuen  Trikots  zu 

spielen. Die neue Kollektion wurde an der Mitgliederversammlung vorgestellt. Danach 

haben wir einen Satz in allen Größen bestellen, damit Ihr in den nächsten Wochen bei 

der Anprobe die richtige Größe für Euch ermitteln könnt. Die finale Bestellung soll noch 

im  November  an  DONIC  rausgehen.  Anschließend  müssen  wir  noch  den  Druck 

organisieren.

Karsten  Blaschke  neuer 
Materialwart

Unsere gespendeten Platten im Einsatz an der Realschule Brühl
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Sponsoring

Es  fehlen  uns  auch  in  diesem  Jahr  die  Einnahmen  aus  dem  Catering  bei  den 

Heimspielen  und  dem Maifest.  Über  die  Unterstützung  durch  unsere  Sponsoren  und 

den Anzeigen  in  Vereinszeitschrift  versuchen  wir  die  fehlenden  Einnahmen  etwas  zu 

kompensieren.

Besonderen  Dank  geht  dabei  an  unsere  Sponsoren  und  Unterstützer  wie  Wudy 

Rollladen,  Metzgerei  Jörger  und  die  Firma  Holz  Schwab,  die  uns  trotz  geringer 

Gegenleistung über Trikot und Bannerwerbung den vollen Betrag  für das Sponsoring 

überwiesen haben.

Durch  den  Trikotwechsel  werden  jetzt  auch  die  Werbeplätze  neu  vergeben.  Wir 

sprechen  hierzu  natürlich wieder mit  unseren  bestehenden Werbepartnern wie Wudy 

Rollladen oder Holz Schwab und hoffen auf weitere Zusammenarbeit. Das Trikot bietet 

jedoch noch Platz für weitere Sponsoren. Hinweise hierzu nehmen wir gerne entgegen.

Unsere gespendeten Platten im Einsatz an der Realschule Brühl
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Bei der Bannerwerbung hatten wir bisher 5 Banner Werbepartner und führen auch hier 

Gespräche über eine Fortsetzung der Zusammenarbeit. An dieser Stelle rufe ich wieder 

dazu  auf  unsere  Sponsoren  bei  Einkauf  oder  Auftragsvergabe  zu  berücksichtigen, 

damit auch sie einen Vorteil durch die Unterstützung des 1.TTC Ketsch erhalten.

Bevor  ich meinen  Beitrag  beende,  habe  ich  noch  eine  Bitte  an  Euch  alle. Wie  oben 

bereits  erwähnt,  ist  aktuell  unsere  größte  Herausforderung  wieder  zu  wachsen  und 

neue  Mitglieder  zu  gewinnen.  Wir  alle  müssen  daran  arbeiten,  Schüler  und 

Jugendliche, aber auch Erwachsene für den Verein zu gewinnen.

Bitte  sprecht  Freunde  und  Bekannte  an,  insbesondere  bei  den  Schülern  und 

Jugendlichen, ob sie nicht Lust auf Tischtennis beim TTC haben. Im Nachwuchsbereich 

gibt  es  zusätzlich  gezielte  Aktionen  in  den  Schulen,  die  im  Wesentlichen 

dankenswerterweise von Fabi, Boris und Peter vorangetrieben werden.

Wir  alle  profitieren  davon,  wenn  wir  ein  großer  und  leistungsstarker  Verein  in  der 

Region bleiben.

Clemens Wollenweber

2.Vorsitzender
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Liebe Tischtennisfreunde,

die  Spender  und  Sponsoren  ermöglichen  es  uns  gute  Rahmenbedingungen  für  den 

Tischtennissport beim 1.TTC Ketsch zu schaffen. Wir können dadurch gutes Trainings 

und  Spielmaterial  zur  Verfügung  stellen,  gutes  Training  bieten  und  die  Attraktivität 

unseres Vereins sichern.

Dafür  bedanken  wir  uns  bei  den  Spendern  und  Sponsoren  des  1.TTC  Ketsch  ganz 

herzlich.

Bitte unterstützt  unsere Sponsoren,  kauft  dort  ein,  damit  auch sie einen Vorteil  durch 

die Unterstützung des 1.TTC Ketsch erhalten.

Nachfolgend die Spender/Sponsoren des 1.TTC Ketsch:

                                           • Autoservice Holger Schmitt

                                           • BCN Tor & Türsysteme

                                           • Blickpunkt Ketsch

                                           • Blumen Höflich

                                           • DONIC, SportSchreiner

                                           • Gipser und Stuckateurmeister Uwe Heußler

                                           • HolzZentrum Schwab GmbH

                                           • Johannes Schilling, Architekt

                                           • Metzgerei Jörger

                                           • Sanitär und Schwimmbadtechnik Michael Rößler

                                           • SCHARF Motoren

                                           • SCHENK  WÄRME  WASSER – SONNE

                                           • Sparkasse Heidelberg (Ketsch)

                                           • TTShop Schwetzingen

                                           • Vereinigte VR Bank Kur und Rheinpfalz eG

                                           • Wohnmarkt Keilbach

                                           • Wudy Rolladen GmbH, Fenster + Sonnenschutz

SPONSOREN DES TTC KETSCH
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1. Mannschaftsspielbetrieb

Herren 1 (Verbandsliga) 

Unsere Erste zeigte sich in den 4 Spielen der Saison 20/21 in klasse Form. Mit Siegen 

gegen  Lohrbach,  Heidelberg  und  Viernheim  startete  man  vielversprechend  in  die 

Runde und belegte letztendlich den 3. Platz bei Saisonabbruch.

Robin  spielte  eine  5:3  Bilanz  im  vorderen  Paarkreuz,  auch  Boris  mit  4:4  Spielen  im 

vorderen  Paarkreuz  sowie  Eduard  mit  einer  6:1  Bilanz  im  hinteren  Paarkreuz 

präsentierten sich in starker Verfassung.

In der Saison 21/22 wird die Erste durch Josef Stauber verstärkt, welcher nach seinem 

Studienauslandsaufenthalt  hoch  motiviert  zurückkehrt.  Lukas  Wehland  rückte  für 

Roman  Nagurski  in  das  hintere  Paarkreuz  und  gibt  sein  Debüt  in  der  ersten 

Mannschaft. Der Klassenerhalt  ist das Ziel unserer  jungen, ambitionierten Mannschaft 

und  sollte  bei  entsprechender  Trainingsbeteiligung  erreicht  werden.  Der  Saisonstart 

verlief allerdings nicht so erfolgreich; die ersten 3 Spiele wurden verloren. 

Aufstellung:  Maier,  Pastler  (MAFÜ),  Hartmann,  Stauber,  Pogostkin,  Siegmund, 

Wehland

BERICHT SPORTWART HERREN

Herren 1
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Herren 2 (Bezirksliga) 

Die  Zweite  startete mit  einem  5:3  Punkteverhältnis  solide  im  oberen Mittelfeld  in  die 

Saison 20/21. Zu erwähnen ist Alex Kocher mit einer 6:0 Bilanz im hinteren Paarkreuz.

In  der  aktuellen  Runde  rückte  Roman  Nagurski  in  das  vordere  Paarkreuz.  Die 

Mannschaft  zeichnet  sich  durch  eine  interessante  Mischung  aus  jungen Wilden  und 

erfahrenen Routiniers  aus. Neben den  Jungtalenten Max, Tim und Benjamin wird die 

Zweite  durch  Björn,  Nadim, Alex  sowie  Fabi  komplettiert.  Realistisch  ist  ein  Platz  im 

Mittelfeld mit Tendenz nach oben.

Das  Team  startete  stark  in  die  neue  Runde  und  stürmte  mit  6:0  Punkten  an  die 

Tabellenspitze. 

Aufstellung:  Romberg,  Nagurski,  Strugies,  Wollenweber,  Razvi  (MAFÜ),  Schütze, 

Rehn, Kocher, Roth

Herren 2
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Herren 3 (Bezirksklasse)

Die 3. Mannschaft belegte nach 6 Spielen mit einem 5:7 Punkteverhältnis den 7. Platz 

im Mittelfeld der Klasse. Timo Cischinsky mit 7:1 Spielen im vorderen Paarkreuz sowie 

Marvin  Martin  mit  6:3  Spielen  im  vorderen  und  mittleren  Paarkreuz  zeigten  sich 

besonders gut aufgelegt. 

Unsere 3. Mannschaft sollte in der neuen Runde eine solide Rolle in der Bezirksklasse 

spielen und ist dort gut aufgehoben. Nach 4 Spielen hat die Mannschaft eine Bilanz von 

1:7 Punkten    

Aufstellung: Cischinsky, T., Martin, Pietrek, Blaschke, Faulhaber, Ebert (MAFÜ)

Herren 3
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Herren 4 (Kreisklasse A) 

Unsere 4. Mannschaft erwischte keinen guten Start in der Kreisliga, nach den ersten 3 

Spielen  und  0:6  Punkten  war  die  Ernüchterung  zu  spüren.  Nach  gemeinsamer 

Überlegung  entschied  sich  die Vierte,  nunmehr  ein Klasse  tiefer  in  der Kreisklasse A 

anzutreten. Die  „AKlasse“  sollte  die  richtige Spielstärke  für  unsere Vierte  aufweisen, 

sowohl für die erfahrenen als auch die jungen Spieler. Als BackUp stehen uns wieder 

einige spielstarke und erfahrene Ersatzspieler zur Verfügung. 

Nach 2 Verbandsspielen hat das Sextett eine ausgeglichene Punktebilanz

Aufstellung: Härdle, Hemmerich,  Langhoff, Vetter, Baro, Sturm,  J., Tomicek, Pfeuffer 

(MAFÜ), Ihrig, Cischinsky, H., Gaa

Herren 4
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Herren 5 (Kreisklasse C)

Unsere  5.  Mannschaft  startete  in  der  Kreisklasse  C  mit  einem  ausgeglichenen 

Punkteverhältnis  von  4:4.  Michael  Albrecht  und  Jürgen  Salvik  erspielten  sich  hoch 

positive Bilanzen. In der kommenden Runde ist unsere Fünfte unter Mannschaftsführer 

Udo Sturm im oberen Mittelfeld der Kreisklasse C anzusiedeln.

Auch die „Fünfte“ startete ausgeglichen in die Runde. 

Aufstellung: Kockel, Albrecht, Slavik, Sturm, U.

Herren 5



 20 

AAUUFFSSCC
HHLLAAGG 22002211

Herren 6 (Kreisklasse D) 

Unsere 6. Mannschaft startete mit 2 Niederlagen in die Saison 20/21 und geht motiviert 

in die Spielzeit 21/22, um diesmal besser zu starten. Eine Platzierung  im Mittelfeld  ist 

sicherlich  machbar  für  unsere  Sechste  um  Mannschaftsführer  Sven  Fritsch  und 

Trainingstier  Nelson  Scheja.  Nach  Absprache  mit  Damenwart  Björn  werden  uns 

Vanessa  Burkard,  Cheyenne  Lee  Cielinski, Andrea  Sturm  sowie  Leonie  Wilhelm  als 

Ersatzspielerinnen zur Verfügung stehen.

Nach  3 Auftaktspielen hat das Team eine Bilanz von 3:3 

Aufstellung: Fritsch, Burkard, Scheja, Cielinski, Wollenweber, Philipp, Sturm, Wilhelm, 

Niklas, Sandukas

Herren 6
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2. Allgemeine sportliche Situation und Trainingsbetrieb

Mit dem frühzeitigen Abbruch der Spielzeit 2020/2021 und der Hallenschließung infolge 

der  Pandemie  musste  unser  Verein  lange  Wochen  und  Monate  auf  Tischtennis 

verzichten. Wir  freuen  uns  daher  umso mehr,  dass  die  Stimmung  unter  den Aktiven 

super  ist  und  dass  wir  seit  einigen  Monaten  wieder  regelmäßig  und  ohne  größere 

Beschränkungen  in  unserer  Halle  trainieren  können.  Die  Organisation  des 

Trainingsbetriebs  verläuft  reibungslos  und  konsequent  nach  den  Auflagen  des 

Hygienekonzepts, welches mit der Ketscher Gemeinde abgestimmt wurde und je nach 

aktueller Coronalage angepasst wurde.

Vom  28.29.08.2021 wurde  ein Trainingslehrgang  unter  der  Leitung  unseres Trainers 

Boris  Pastler  in  unserer  Halle  durchgeführt.  Die  Resonanz  war  super  und  alle 

Beteiligten  freuten  sich  über  das  im  August  recht  kühle  Wetter,  da  man  noch 

Temperaturen von weit über 30 Grad aus den letzten Jahren in Erinnerung hatte. 

Wir  sind  zuversichtlich,  dass  diese  positive  Entwicklung  anhält  und  dass  wir  die 

gesamte Saison 2021/22 spielen können. Wir setzen wie immer auf spannende Spiele 

unter vollem Einsatz sowie auf einen sportlich fairen Umgang miteinander.

Vorbereitungslehrgang im August 2021
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3. Fazit

Wir  freuen  uns  auf  die  Saison  2021/22,  nachdem  wir  den  Wettkampfspielbetrieb  so 

lange  pausieren  mussten.  Die  Stimmung  im  Training  ist  gut  und  wir  sind  motiviert, 

unsere sportlichen Ziele in der kommenden Runde zu erreichen.

Der TTC bleibt sportlich mit einer Verbandsliga, Bezirksliga, Bezirksklasse, Kreisklasse 

A, Kreisklasse C und Kreisklasse D breit  aufgestellt  und wird  in  den einzelnen Ligen 

eine gute Rolle spielen.

Ich freue mich auf eine spannende Spielzeit 2021/2022!

Elias Hartmann

Sportwart Herren

Doppel Robin Maier/ Sportwart Herren Elias Hartmann
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Es darf wieder trainiert werden

Bauch und Rückenmuskeltraining nach der langen Pause
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TEILNAHME AN DEN PROJEKTTAGEN DER REALSCHULE  BRÜHL AM 25./26.10.

Nachdem die erste Aktion dieser Art 2019 guten Erfolg gezeigt hatte, was den Anstieg 

bei  der    Teilnahme  an  unserem Anfängertraining  anbelangt,  haben  wir  natürlich  die 

erste  Gelegenheit  genutzt,  diese Aktion  zu  wiederholen.  Jugendleiter  Fabi    hatte  die 

Veranstaltung eingefädelt und wie immer hervorragend vorbereitet. An 2 Tagen konnten 

wir  Schnuppertrainings  für  insgesamt  ca.  100  Schülern  und  Schülerinnen  der  5. 

Klassen  anbieten.  Sportlehrer  Hagen  Koch  unterstützte  uns  dabei  wie  beim  letzten 

Mal. 

Die Kinder hatten viel Spaß  und waren mit Begeisterung bei der Sache. Auch wurden 

die  eine  oder  andere  Begabung  sichtbar,  so  dass  wir  hoffen  unser Anfängertraining 

wieder hochfahren zu können.
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Der an dieser Stelle kurze Rückblick auf die vergangene Saison entfällt aus bekannten 

Gründen.  Ich  erspare  jedem  das  Lesen  einer  nicht  aussagekräftigen  Saison  mit 

teilweise sehr wenigen Spielen. Viel  lieber gehe  ich daher auf die gerade begonnene 

Saison 2021/2022 ein, die hoffentlich bis zum letzten Spieltag ausgetragen wird.

Personelle Veränderungen

Mit Lea Ehinger hat uns  leider eine Spielerin aus der 1. Damenmannschaft zum TTC 

Singen  Richtung  Bodensee  verlassen,  um  wieder  näher  an  ihrer  Heimat  spielen  zu 

können. Es ist schade, dass ihre Zeit in Ketsch durch Corona gefühlt doch etwas kurz 

war.  Trotz  allem  geht  selbstverständlich  ein  Dankeschön  an  Lea,  dass  sie  in  Ketsch 

spielte  und  unsere Mannschaft  verstärkte. Mehr  gibt  es  personell  nicht  zu  berichten. 

Neue Spielerinnen in der Wechselphase anzulocken, gestaltet sich natürlich schwer in 

einer  Zeit  ohne Trainingsmöglichkeit.  Vielleicht  können wir  aber  zur  nächsten  Saison 

oder  schon etwas  früher 12 neue Spielerinnen vorstellen. Positive Anzeichen gibt es 

jedenfalls dafür schon jetzt.

 

BERICHT SPORTWART DAMEN
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SaisonAusblick

Wie  im  letzten  Jahr  fand  die  Spielerinnensitzung  in  einer  Videokonferenz  statt.  Ich 

möchte auch auf diesem Weg einmal erwähnen, dass die Anzahl der Teilnehmerinnen 

überaus  positiv war.  Selbst mit  etwas Aufwand  aus  dem Schwarzwald  oder  aus  dem 

Krankenhaus  wurde  sich  eingewählt.  Dafür  und  für  das  sehr  konstruktive  Meeting 

möchte ich mich sehr bedanken!

 

Nun  aber  zur  sportlichen Seite.  Leider  ist  uns  die  3. Damenmannschaft weggefallen. 

Schon kurz vor Beginn der letzten nicht stattgefundenen Saison kam es zu personellen 

Problemen.  So  gab  es  zahlreiche  berufs  und  studienbedingte  Ausfälle,  womit  wir 

Monate davor nicht rechnen konnten. Dies zieht sich nun auch in die neue Saison, so 

dass wir uns alle darauf einigten mit zwei Mannschaften an den Start zu gehen. Selbst 

eine  3.  Mannschaft  mit  nur  drei  Spielerinnen  auf  Bezirksebene  wäre  kaum machbar 

gewesen. Wir hoffen, dass sich dies nächste Saison wieder ändern wird, auch aufgrund 

der möglichen Neuzugänge.

Insgesamt wird es spannend sein wie alle anderen Mannschaften und Spielerinnen die 

lange  Spiel  und  Trainingspause  überwunden  und  wieder  zu  ihrem  Leistungsstand 

gefunden haben.
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1. Damen (Oberliga)

Die 1. Damen spielt abermals in der Oberliga. Hier gilt es zu Beginn der Saison wieder 

in  den  Rhythmus  zu  finden,  um  Punkte  gegen  den  Nichtabstieg  zu  sammeln  und 

Selbstvertrauen  zu  gewinnen.  In  der  Liga  ist  nach  den Aufstellungen  zu  urteilen  der 

ESV Weil II klarer Favorit. Wie so oft hängt es davon ab wie die Mannschaften antreten 

werden. Vor allem bei Mannschaften mit ausländischen Spielerinnen muss abgewartet 

werden,  ob  und wie  oft  diese  spielen  können. Das Amt  der Mannschaftsführerin wird 

Jasmina Simon übernehmen. 

Aufstellung: Marion Ott, Melanie Berger, Jasmina Simon und Kathrin Thome

Ziel: Nichtabstieg

Damen 1
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2. Damen (Verbandsklasse)

Nachdem es keine Veränderungen in den Ligeneinteilungen gegeben hat, verblieb die 

2.  Damen  in  der  Verbandsklasse.  Man  wird  sich  wahrscheinlich  auf  eine  sehr 

ausgeglichene Liga mit  zehn Mannschaften einstellen  können. Mit Schwetzingen und 

deren  Spielerin  Lore  Eichhorn  wird  es  wieder  zum  altbekannten  Derby  kommen. 

Insgesamt geht es vorrangig darum den Nichtabstieg zu verhindern. In der Mannschaft 

wird Anja Hauck Mannschaftsführerin sein, da Sina durch ihre Schwangerschaft vorerst 

aussetzen wird.

Ziel: Nichtabstieg

   

Ich  hoffe  ich  kann  diesmal  wirklich  sagen:  viel  Spaß  in  der  neuen  Saison  und  den 

stattfindenden Spielen! 

Björn Strugies

Sportwart Damen

Damen  2    v.l.n.r.  Leonie  Sturm,  Vanessa Burkard,  Leonie Wilhelm,  Elena 
Pitz, Anja Hauck
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Zuerst  langsam,  dann  aber  stetig  lief  der  Trainingsbetrieb  auch  im  Jugendbereich 

wieder an. Aufgrund der aktuell nicht so hohen Auslastung  im Anfängerbereich wurde 

das  Training  der Anfänger  von  der  schon  seit  einer  gefühlten  Ewigkeit  bestehenden 

Trainingszeit von 16:0017:30 Uhr auf das normale Jugendtraining verlegt, welches im 

Anschluss  folgt  (17:3019:30 Uhr). Damit können wir die Kapazitäten an Trainern und 

die Hallenzeiten  besser  auszunutzen  und  den Kindern  und  Jugendlichen mehr  Spaß 

beim gemeinsamen Tischtennis zu gewährleisten.

Da  in  den  letzten  zwei  Spielzeiten  eher  weniger  Tischtennis  möglich  war  und  somit 

auch  das Training  sehr  kurz  kam,  will  der  1.TTC Ketsch  in  diesem  Jahr  noch  etwas 

Aufwand betreiben, um wieder mehr Jugendliche zum Vereinseintritt zu bewegen. Aus 

diesem Grund strebt der Verein erneut einen „Kooperationstag“ am 01.11.2021 an, an 

dem die Kinder  der Ketscher Grundschulen  in  den Genuss  eines Schnuppertrainings 

mit vielen aktiven Spielerinnen und Spielern kommen können. Hierdurch soll spielerisch 

an  der  Platte  der  Geist  des  Tischtennissports  erlebbar  und  Begeisterung  geweckt 

werden. 

Außerdem  sind  wir  sehr  froh,  dass  drei  unseren  Eigengewächse  sich  entschlossen 

haben  den  CTrainerSchein  zu  absolvieren.  Max  Wollenweber,  Marvin  Martin  und 

Benjamin Rehn sind schon etwas  länger  fester Bestandteil unseres Trainerteams und 

haben sich nun für diesen Schritt entschieden. Der Verein ist glücklich, dass die Jungs 

die  Begeisterung,  welche  sie  für  den  Sport  haben,  auch  weitergeben  wollen  und 

bedankt sich hiermit für ihr Engagement.

UNSERE JUGENDABTEILUNG

Max Wollenweber Benjamin Rehn
Marvin Martin
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Ganz  allgemein  wird  es  für  viele  Vereine  auch  aus  anderen  Sportarten  immer 

schwieriger Kinder für ihren Sport zu begeistern. Gerade deshalb muss mehr getan und 

aktiv  auf  Kinder  in  den  Schulen  zugegangen  werden.  Das  am  27.  August  2021 

durchgeführte  Kinderferienprogramm  war  der  erste  Schritt  in  diesem  Jahr,  um  die 

Kinder  der  Gemeinde  Ketsch  wieder  für  den  Sport  mit  dem  kleinen  (Plastik)Ball  zu 

gewinnen.    In zwei aufeinanderfolgenden ZweiStundenSchichten wurde den Kindern 

spielerisch ein Tischtennistraining nahegebracht.

Dazu gab es noch Teilnahmeurkunden und wie immer etwas zu gewinnen.

Die Kinder hatten viel Spaß und das  ist bekanntlich die Hauptsache, denn darin  liegt 

der Grundstein für eine aktive Teilnahme an einem Vereinsleben.

Hiermit möchte ich mich auch nochmals bei allen Trainern und Helfern sehr bedanken. 

Denn  auch  im  Jugendbereich  geht  nichts  ohne  die  Unterstützung  aus  dem  Verein 

heraus.

Begeisterung beim Riesenrundlauf des Kinderferienprogrammes
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Einen kleinen Ausblick in die aktuelle Saison 2021/2022 möchte ich auch noch geben. 

Wir  starteten  in  dieses  Jahr  „nur“  mit  zwei  Nachwuchsmannschaften  und  einer 

Mädchenmannschaft.  Unsere  1.Jungen  „U18“  spielen  in  der  Kreisklasse A  im  Bezirk 

Heidelberg  und  unsere  zweite  Jungen  „U15“  versuchen  in  der  Kreisklasse  im  Bezirk 

Heidelberg um Punkte mitzuspielen.

Natürlich  werden  wir  auch  versuchen  einigen  von  den  Anfängern,  die  jetzt  wieder 

gekommen  sind,  eine Chance  zu  geben  unseren  Sport  auch  in  einer Mannschaft  zu 

genießen. 

Jugend U18

Jugend U15
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Die Mädchenmannschaft  geht  in  der  Kreisliga  an  den  Start  und  versucht  hier  gegen 

weitere, reine Mädchenmannschaften die Ketscher Fahne hochzuhalten. ( Bild Lilli und 

Emma Sturm beim MädchenVerbandsspiel in der Ketscher Halle)  

Zu  guter  Letzt  bleibt  mir  wie  jedes  Jahr  nur  der  Dank  an  Boris,  Uwe,  Lukas,  Max, 

Marvin,  Benni,  Karsten,  Melli  und  an  alle  Unterstützer/innen,  Helfer/innen  und  Eltern 

auszusprechen. Auch wenn nicht viel in den vergangenen zwei Spielzeiten möglich war; 

ohne  euch  wäre  noch  viel  weniger  möglich  gewesen,  daher  ein  großes 

DANKESCHÖN!!

Fabian Roth

Jugendleiter



 35 

AAUUFFSSCC
HHLLAAGG 22002211

Volles Haus beim Schulkooperationstag an Allerheiligen
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BERICHT SENIORENGRUPPE

Eine gesellige Gruppe – jeder ist herzlich willkommen

Hier ein kleiner Überblick über die stattgefundenen Aktivitäten in der letzten Zeit.  

Durch die Corona Pandemie konnte die Gruppe ihren Übungsbetrieb nicht wie gewohnt 

durchführen.  Auch  die  geplanten  Highlights  wie  das  traditionelle  Grillfest  und  die 

Weihnachtsfeier mussten leider abgesagt werden.

Wer rastet, der rostet, unter diesem Motto erstellte Ellen Mutterer einen Übungsplan für 

alle  Teilnehmer  mit  bereits  bekannten  Übungen  aus  den  Gymnastikstunden  und 

verteilte  diese.  Diese  Hausaufgaben  waren  in  Ermangelung  der  Übungsstunden 

während der Corona Pandemie gedacht.

Da keine Weihnachtsfeier stattfinden konnte, wurde an alle Mitglieder der Gruppe ein 

Blumengruß sowie ein kleiner Christstollen verteilt.

Endlich konnte am  2. Juli 2021 der Übungsbetrieb wieder aufgenommen werden, sehr 

zur  Freude  aller  Teilnehmer.  Gleich  zu  Beginn  der  ersten  Stunde  stellte  die 

Übungsleiterin fest, dass alle Mitglieder der Gruppe bereits ihren Impfschutz haben.

Auch  in  der  ersten Stunde wurde die Mitglieder  geehrt,  die  im  vergangenen  Jahr  die 

Übungsstunden am meisten besucht hatten.

Dies  waren  Heinz  Stenger,  Wolfgang  Bechtel,  Wilhelm  Fürstenberger,Karl  Janschke, 

Norbert  König,  Wolfgang  Kraus,  Norbert  Mutterer,  Johann  Speer,  Lothar  Pister, 

Hermann  Bödigheimer,  Harald  Lähn,  Johann  Oberhardt,  Helmut  Rossrucker  und 

Werner Trenkler.

Endlich war es wieder möglich etwas gemeinsam zu unternehmen.

Daher startete die Gruppe mit Partnerinnen zu ihrer Fahrradtour.
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Die Radfahrer waren ca. 2 Stunden im Oftersheimer Wald unterwegs. Danach trafen sie 

sich mit den  Wanderern im Restaurant Artemis in Oftersheim zur Einkehr.

Im  schattigen  Biergarten  bei  gutem  Essen  und  kühlen  Getränken  verbrachte  die 

Gruppe die Mittagszeit.

Dies war ein kurzer Bericht über die vergangene Zeit vor Corona und nach der Corona 

Pause.

Die ganze Gruppe wünscht sich, dass durch Corona keine so großen Unterbrechungen 

mehr entstehen und alle ihren Sport gesund weiter betreiben können.

Ihre Übungsleiterin 

Ellen Mutterer  
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Wanderung in den Schwarzwald

Am 14.8.21 war es endlich so weit. Wir konnten wieder eine Wanderung durchführen! 

Tommy  hatte  einmal  mehr  einen  tollen  Weg  im  Schwarzwald  ausgesucht.  Mit  ihm 

zusammen machten  sich  11 Mitglieder  auf  den Premium Wanderrundweg  „Hahn  und 

Henne“  in Unterharmersbach.;  ein  14  km  langer Rundweg  durch  eine wunderschöne 

Naturlandschaft durch Wälder und Wiesen.

Highlight  dabei  waren  zwei  Schnapsverpflegungsstationen,  die  gegen  eine  Spende 

auch ausgiebig genutzt und offensichtlich genossen wurden.

Bei wunderschönem Wetter

endete die Tour mit einem angemessenen Vesper in der 

„Vogt auf Mühlstein“Vesperstube. 

AUSSERHALB DER GRÜNEN PLATTE
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UNSERE MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Ehrung langjähriger Mitglieder  

Dies  diesjährige  ordentliche  Mitgliederversammlung  fand  dieses  Jahr  verspätet  am 

14.September  in der Rheinhallengaststätte statt. Dabei konnte uns 1. Vorsitzender 16 

Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft ehren, davon 6 für 40Jahre und Rudolph Abel 

als Gründungs und Ehrenmitglied sogar für 70 Jahre!

Unter großem Beifall bezeichnete Baro es in seiner Laudatio als große Ehre für einen 

Verein langjährige Mitglieder zu besitzen insbesondere solche, die dem Verein 70 Jahre 

die Treue gehalten haben.

Ehrungsfoto  (v.l.n.r.): hinten Uwe Hemmerich  (40), Hermann Scheid  (40), Joachim Kockel  (25), 
vorne: Sina Eberle (25), Rudolf Abel (70), Lukas Wehland (15),1.Vorsitzender Thomas Baro.
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VERANSTALTUNGSKALENDER
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IMPRESSUM

Herausgeber:  1. TTC Ketsch e.V.

Redaktion und Gestaltung:  Peter Pfeuffer, Michael Ebert

Erscheinung:  jährlich

Daten des Vereins: 1. TTC Ketsch e.V.

Postfach 1363

68770 Ketsch

Web:  http://www.ttcketsch.de info@ttcketsch.de

Bankverbindung: Sparkasse Heidelberg

IBAN: DE85 6725 0020 0024 3060 97

BIC: SOLADES1HDB

Volksbank Kur und Rheinpfalz

IBAN: DE59 5479 0000 0014 2129 30

BIC: GENODE61SPE

Trainingszeiten: Training Aktive:

Dienstag 19:30 Uhr  22:00 Uhr*

Freitag 19:30 Uhr  22:00 Uhr*

Training Jugend:

Dienstag 17:30 Uhr  19:30 Uhr*

Freitag 17:30 Uhr  19:30 Uhr*

Training Anfänger:

Freitag 16:00 Uhr  17:30 Uhr*

Seniorengruppe (Gymnastik / Tischtennis):

Donnerstag 09:30 Uhr  10:30 Uhr**

*    Das Training findet jeweils in der Schulturnhalle Ketsch Schwetzinger Straße statt. Das Anfängertraining 
wird bis auf weiteres  im Jugendtraining Di und Fr integriert

**  Das Training / Gruppenstunde findet in der Werderhalle Ketsch Ecke Schul / Werderstraße     

     statt. Zeiten sind je Gruppe geteilt.
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